
 

 

И еще о работе ЖКХ………… 

 

В рамках заключенных муниципальных контрактов с начала 2019 года 

было спилено 136 аварийных дерева, из них: 36 деревьев расположенных в 

непосредственной близости на прилегающей территории к социально - 

значимым объектам, произведена санитарная обрезка 43 деревьев, в том 

числе обрезка для видимости дорожных знаков. 

На 19.08.2019 года  планируется заключение нового муниципального 

контракта, в рамках которого будут выполнены работы по санитарной 

обрезке 115 деревьев и  валке около 40 деревьев. 

  А такжев связи с  часто возникающими вопросами по поддержанию 

нормативного состояния отдельных объектов улично- дорожной сети г. 

Батайска, еще раз информируем, что: 

 ремонт автомобильной дороги по ул. Талалихина на участке от                   

ул. Пионерской до МКД №27, с заменой верхнего слоя асфальтобетонного 

покрытия, будет выполнен в августе 2019 года в рамках заключенного 

муниципального контракта на ремонт внутригородских дорог общего 

пользования; 

 исправление продольного профиля дорожного покрытия, с 

добавлением инертных материалов  на ул. Гастелло (от ул. Гайдаш до ул. 

Матросова) внесено в заявку подрядной организации на август 2019 года, в 

рамках заключенного муниципального контракта. Участок дороги по ул. 

Гастелло (от ул. Октябрьской до ул. Гайдаш), имеет асфальтобетонное 

покрытие,ямочный ремонт будет выполнен в 4 квартале текущего года; 

 выполнение дорожных работ по ул. Ушинского в текущем году не 

запланировано. При выделении дополнительного финансирования вопрос 

будет рассмотрен в 2020-2021 год. 

По вопросу детских площадок в  городском парке и в сквере Авиаторов 

сообщаем, что несмотря на то, что данные детские площадки не стоят   

на балансе УЖКХ г.Батайска, будет  проведет осмотр в ближайшее 

время и до 01 сентября вопрос  текущего ремонта детских площадок  

планируется решить.  

На указанные площадки завезен песок, детская площадка  в городском 

парке частично обновлена, включая малые архитектурные формы. 

Площадка в сквере Авиаторов планируется к обновлению  за счет 

внебюджетных источников в 2020 году. 
 


